

Ceuta

## El Laboratorio del Campus, ejemplo de apuesta por la investigación

E. F. CEUTA

La rectora de la UGR se congratuló ayer porque el presidente de la Ciudad comparta su preocupación por "el conocimiento" como valor de futuro "fundamental" para Ceuta y puso el laboratorio multidisciplinar y para el análisis del movimiento y el comportamiento humano (Hubeama Lab) que se está habilitando en el edificio anexo al antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz como paradigma de esa apuesta por la innovación y el conocimiento en la que opina que deben confluír los esfuerzos de todas las instituciones y Administraciones.

"La Ciudad, el Ministerio y la UGR hemos apostado por ese laboratorio con alrededor de un millón de euros más la aportación de fondos europeos para fortalecer la investigación porque no todo consiste en tener más estudiantes, al contrario, hay que conseguir prestigio", reflexionó.

Una vez en funcionamiento, el proyecto se centrará "en colectivos especiales y en situación o riesgo de exclusión social o con patologías: mujeres con fibromialgia, niños con necesidades educativas especiales, Parkinson, Alzheimer, etcétera" y fomentará tanto "la creación de redes científicas de colaboración entre los centros y grupos participantes en el proyecto que mejoren el desarrollo e innovación en la propia Universidad y en la ciudad" como "el desplazamiento y estancias de otros centros de investigación" para "atraer talento" a Ceuta.



Jesús Ramírez, en el centro, junto a la rectora, la delegada del Gobierno y los actuales decanos de las Facultades de Educación y Ciencias de la Salud.

# La Facultad de Ciencias de la Salud estrena su Galería de Decanos con Jesús Ramírez

● El equipo de Milagrosa Olmedo ha organizado este año el acto oficial de apertura del curso universitario

E. F. CEUTA

La Facultad de Ciencias de la Salud de la UGR en Ceuta se ha encargado este año de la organización del acto oficial de apertura del año académico universitario en la ciudad. Antes del evento formal, la rectora de la institución na-

zarí, Pilar Aranda, y la delegada del Gobierno, Salvadora Mateos, entre otras autoridades, participaron en la inauguración de la Galería de Decanos que se va a instalar en las dependencias del órgano de gobierno que ahora lidera Milagrosa Olmedo.

Allí se descubrió el primer retrato, del anterior decano, Jesús Ramírez, obra del artista Alberto Núñez Caballero.

Aranda aprovechó la ocasión para valorar el trabajo desarrollado por Ramírez y su equipo para consumir desafíos como el de la integración de la antigua Escuela de Enfermería en la UGR, así como la manera en que ha tomado el testigo Olmedo y su grupo de trabajo. También alabó la "colaboración" que la Facultad de Ciencias de la

## Autoridades y otros miembros de la comunidad

El acto de apertura del año universitario en Ceuta contó también con breves intervenciones de la delegada del Gobierno, Salvadora Mateos; el consejero de Educación de la Ciudad Autónoma, Carlos Rontomé; y de los decanos de las Facultades de Educación, Economía y Tecnología y de Ciencias de la Salud de Ceuta, Antonio García y Milagrosa Olmedo. El Salón de actos del Campus registró media entrada con un gran número de estudiantes también de Aulace.

Salud mantiene con la de Educación, Economía y Tecnología, cuyo decano, Antonio García, también estuvo presente en la cita.

El grupo se desplazó posteriormente hasta el Salón de actos del Campus, donde el secretario académico de la primera, Joaquín Eduardo Reque, dio lectura a la memoria del Campus correspondiente al curso 2018-2019.

La conferencia de apertura corrió a cargo la vicerrectora de Ciencias de la Salud de la Universidad de Cádiz, Ana María García, que durante cerca de media hora disertó sobre el tema 'Hacia dónde debe ir la Investigación Enfermera', un ámbito que en una ciencia "tan joven" muchas veces "confunde los caminos", ya que a su juicio se debe enfocar "no en investigar por investigar o para mejorar un currículum, sino para acrecentar los conocimientos de nuestra profesión y que redunden en la atención que se prestan a los pacientes".

Al término del acto se hizo entrega de las menciones por jubilación a Jesús María Ramírez, María Ángeles Sánchez Caravaca, José Antonio Moreno, África Rodríguez y Joaquín Guzmán.



**AUBENSA**  
CEUTA

Tlf 956 52 20 17

Muelle de Poniente S/N